

Decreta a Ecatepec zona de desastre

Ya reparten ayuda económica y vales a las familias afectadas

IMPACTO | REDACCIÓN

El municipio de Ecatepec fue decretado zona de desastre luego de la fuerte tromba que el pasado viernes cayó y que dejó severos daños al afectar 520 viviendas y 85 vehículos, informó el alcalde Eruviel Ávila.

Señaló la Secretaría de Gobernación que se hizo este decreto tras la solicitud de su administración el pasado 30 de octubre, aunque se concretó hasta después que la **Comisión Nacional del Agua** supervisara la zona.

“Agradezco las gestiones del gobernador Enrique Peña Nieto para que esta determinación se concretara, también reconozco la voluntad del gobierno federal, pero muy en especial las gestiones de la **Conagua**”, dijo.

Con la declaratoria de zona de desastre, Ecatepec podrá acceder a recursos del Fondo de Desastres Naturales, aunque las autoridades locales aún no saben a cuánto ascenderán los apoyos.

El munícipe señaló que mantendrán el retiro de cientos de toneladas de lodo que invadieron las viviendas en cinco comunidades de la parte alta de la Sierra de Guadalupe, donde permanece ins-



CUARTOSCURO

Millonarios costos dejó la lluvia del viernes en el Estado de México

talado un cerco sanitario.

El viernes cayó una intensa lluvia en la Sierra de Guadalupe que dejó cinco personas muertas y toneladas de lodo y basura.

REPARTEN AYUDA

En tanto, el gobierno comenzó la entrega de monederos electrónicos y vales a las familias que resultaron afectadas. Hasta la noche del martes se habían entregado 150 tarjetas electrónicas a los vecinos que perdieron la mayor parte de sus pertenencias y que sus casas resultaron más afectadas.

Ayer comenzaron a entregar

apoyos económicos de entre 5 y 15 mil pesos a quienes tuvieron pérdidas en sus negocios y a los dueños de los vehículos que fueron arrastrados por el agua.

Hasta el momento no se tiene un monto exacto de los recursos municipales y estatales que se han destinado para los apoyos.

En tanto, en la zona de Cuau-tepec, en el Distrito Federal, ya hay un avance del 90 por ciento de las labores de sanitización y limpieza de escuelas y edificios públicos, informó el jefe delegacional en Gustavo A. Madero, Víctor Hugo Lobo.

